

NGO

Patroli Dialogis TNI-Polri di Daerah Rawan Kamtibmas Wilayah Polsek Takokak Perkuat Keamanan

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 29, 2024 - 23:17



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak, personel Polsek Takokak bersama TNI melaksanakan kegiatan patroli dialogis di daerah rawan Kamtibmas pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari sinergi antara TNI dan Polri untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Patroli dialogis ini dilakukan dengan cara berinteraksi langsung dengan warga di daerah yang dianggap rawan gangguan keamanan. Personel TNI-Polri memberikan penyuluhan dan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta mengajak warga untuk ikut serta dalam menjaga ketertiban. Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan di wilayah mereka.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan bahwa patroli dialogis ini merupakan langkah strategis dalam upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan. "Dengan patroli dialogis, kami berusaha membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kami berharap masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran kami. Selain itu, kegiatan ini juga membantu kami untuk lebih cepat mendeteksi dan menangani potensi masalah keamanan," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya atas kerjasama dan dedikasi personel Polsek Takokak dan TNI dalam menjalankan patroli dialogis ini. "Kami sangat mengapresiasi sinergi yang terjalin antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan wilayah. Patroli dialogis ini bukan hanya untuk mencegah kejahatan, tetapi juga untuk membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat dengan masyarakat. Dengan demikian, kami dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan damai," kata Kapolres.

Dengan adanya patroli dialogis ini, diharapkan dapat tercipta situasi Kamtibmas yang lebih kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak. Warga diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka dengan melaporkan segera setiap aktivitas mencurigakan kepada pihak berwenang. Patroli dialogis ini juga menjadi sarana untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang harmonis dan aman.

Personel Polsek Takokak akan terus meningkatkan intensitas dan kualitas patroli dialogis bersama TNI di wilayah mereka. Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa semua potensi ancaman keamanan dapat diantisipasi dan ditangani dengan cepat dan tepat. Dengan kerjasama yang baik antara TNI-Polri dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Takokak dapat selalu terjaga keamanannya, menciptakan rasa aman bagi seluruh warga.